

Chucho Valdés se produira à Porto Rico



La Havane, 10 nov. (RHC)-. Le grand jazzman cubain, Chucho Valdés, gagnant de huit Prix Grammy, se produira à San Juan, la capitale portoricaine, vendredi prochain, dans le cadre de sa tournée internationale, «Irakere 40».

«Jouer à Porto Rico est pour moi très spécial» a déclaré Chucho Valdés, dont la présentation est prévue au Centre des Beaux Arts de San Juan.

Considéré comme l'un des pianistes du jazz les plus importants du monde, Chucho Valdés a précisé qu'il inclura dans cette présentation les chansons les plus représentatives d'Irakere, l'ensemble qu'il a créé il y a plus de 40 ans déjà ainsi qu'une intervention de la bande Afro-cuban Messengers qui représente la nouvelle génération de musiciens cubains.

Cette tournée, a-t-il signalé, se veut un hommage à Irakere qui, par la fusion de plusieurs genres de rythmes, a marqué un avant et un après en ce qui concerne le jazz latino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/75343-chucho-valdes-se-produira-a-porto-rico>



Radio Habana Cuba